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    냘쇖맺볊뗧펰뷚ꆰ뷰태ꆱ퓚

쫖뗄뗳틠쓐ꆢ퓚떼퇝ꆢ뇭퇝ꆢ뇠
뻧ꆢ볠훆뗈룷룶릤훖짏뻹폐뛠

늿듺뇭ퟷ뗄탬ꆢ훐맺뗧펰떼
퇝킭믡믡뎤샮짙뫬ꆢ엵ퟟ맽뷰

뻴붱놭폖듸ퟅ볠훆뗄탂욬ꆶ럧
욽샋뺲ꆷ즱죫놾뷬뷰뻴붱맙랽

죫톡욬떥뗄믆늳ꆭꆭ첨짏ퟮ쓪

쟡뗄싀탇뎽튲퓚뻅쓪잰뻍퓧퓧
믱뗃맽뷰뻴붱ꆰퟮ병얮퇝풱붱ꆱ

뗄쫢죙ꆣ헢킩튵틑돉쏻뗄짮
뗧펰죋ꎬퟲ쳬쿂컧웫뻛ꆰ쟠쓪뗧

펰즳쇺ꆱꎬ횻캪쇋룺쟠쓪떼퇝ꎬ
튲룺헢룶엮늪랢햹훐뗄탐튵ꎬ

쮵쮵탄샯뮰ꆣ

好监制 很重要
뗳틠쓐ꆢ탬ꆢ샮짙뫬ꆢ믆

늳튻ퟖ업뾪ꎬ쯻쏇쫇짏몣맺볊

뗧펰뷚뗧펰뒴춶쿮쒿ꆢ퇇훞탂
죋붱뗈믮뚯뗄뎣뿍ꎬ뷼쓪튲뚼

떣죎맽탂죋떼퇝ퟷ욷뗄볠훆ꆣ
룕튻실ퟹꎬ샮짙뫬뻍쇁쏷맛뗣ꎬ

쯽쮵헒떽튻룶뫃볠훆쫇뗧펰훊

솿뫍뒴ퟷ킧틦뗄놣횤ꆣ탬뛔
듋럇뎣죏춬ꎬ쯻뻵뗃엄뗧펰뗄

맽돌ퟜ믡엶떽뫜뛠컊쳢ꎬꆰ룕죫
탐뗄떼퇝뫜탨튪볠훆뗄뢨훺ꆣ

튻늿뗧펰듓잰웚뾪랢떽뫳웚랢
탐ꎬ헻룶맽돌쫇튻룶럇뎣뎤뗄

솴쳵ꆣ뛔쓪쟡떼퇝살쮵ꎬ쯻럇뎣

탨튪튻룶뚮뗃훆욬쇷돌춬쪱폖
샭뷢쯻틕쫵ힷ쟳뗄볠훆ꆣꆱ퇝

풱ꆢ떼퇝믆늳뷼쓪튲떱웰쇋뗧
펰볠훆ꎬ쯻랢웰뗄ꆰHB+Uꆱ탂떼

퇝훺솦볆뮮ꎬ뻍쫇쾣췻캪폅탣
쟠쓪떼퇝쳡릩폅훊뗄욽첨뫍

풴ꆣ첸웰캪뫎튪럶횲쓪쟡떼퇝ꎬ

믆늳쮵ꎺꆰ틲캪럶횲튻룶쓪쟡떼
퇝ꎬ뻍쫇뗈폚럶횲쇋튻냯쓪쟡뗧

펰죋ꆣ뇈죧떱쓪뗄쓾뫆ꎬ쯻쏇뚼
믡싽싽돉캪탐튵뗄훐쇷훹ꆣꆱ

监制好 不容易
폫쯻쏇쿠뇈ꎬ뗳틠쓐떼퇝

쮵ퟔ벺쫇돔돔랹뫈뫈뻆쳡쳡뻧

놾틢볻ꎬ뻍ꆰ쾡샯뫽춿ꆱ뗘룸ꆶ욽
풭짏뗄쒦컷ꆷ떱쇋볠훆ꆣꆰ볈좻

ퟶ쇋볠훆ꎬ뻍튪뛔뻧놾쳡튻킩

붨짨탔뗄틢볻ꎬ떫튲늻쓜틔쓣

뗄뷇뛈살쳦듺떼퇝ꎬ뮹쫇튪뾴

쯻쫇쪲쎴슷쫽ꆣꆱ뗳틠쓐웤쪵벸
뫵룺췪쇋헢늿뗧펰뷼냫뗄쿖뎡

엄짣ꎬ헢웚볤헢캻탂볠훆뮹뗃
돶쇋늻짙뺭퇩ꎬꆰ폖튪헕맋떼퇝

뗄룐쫜뫍ퟔퟰ탄ꎬ폖튪냑폐컊
쳢뗄뗘랽뺡뿬횸돶살ꎬ헢룶럖

듧늻뫃쓃쓳ꆣꆱ뺭퇩럡뢻폖ꆰ뷆

ꆱ뗄탬쮵ꎺꆰ컒뻵뗃뗧펰놾
짭쫇튻룶럇뎣뢴퓓뗄컄뮯닺

욷ꎬ튻룶헦헽뗄뫃볠훆ꎬ뗃횪뗀
퓵쎴룺쎿튻룶늻춬뗄쓪쟡떼퇝

좥릤ퟷꆣ컒믡ힼ놸튻헅뇭ꎬ쓣쾣
췻볠훆냯쓣ퟶ쓄킩쫂쟩뿉틔듲

릳톡퓱ꆣꆱ

听内心 不要急
ꆰ쟠쓪떼퇝듳늿럖뚼퓚뺭

샺붹ퟆ뫍쪧틢뗄ힴ첬ꎬ뇏뺹믱

붱뗄횻폐쓇벸룶죋ꎬ컒튲뺭뎣
뺭샺헢퇹뗄쪱뿌ꆣꆱퟷ캪놾뷬짏

펰뷚뒴춶떥풪뗄움캯믡훷쾯ꎬ
뗳틠쓐뿒쟐뗘맄샸쓇킩뮳뒧쏎

쿫좴퓝쪱쪧실뗄쓪쟡죋ꎬ

ꆰ살떽뒴춶톰쟳춶틔췢ꎬ룼훘
튪뗄쫇ꎬ퓚헢샯폐룶쮼쿫붻쇷

뗄욽첨뫍뿕볤ꆣꆱ
늻맽뮹쫇믡폐튻킩탂죋떼

퇝쇷슶돶벱릦뷼샻살ꆣ탬횱
퇔늻믤뗘뇭쪾ꎬ떱쿂뫜뛠쓪쟡

죋늢늻뻟놸ퟶ떼퇝뗄룱ꎬꆰ뺭
뎣믡폶떽튻킩쓪쟡죋ꎬ킴쇋벸

늿뻧놾뻍쿫튪떱떼퇝ꆣ떫ퟷ캪
떼퇝살쮵ꎬ쯻퓚쿖뎡뗄쪱볤룹

놾쎻듽릻ꎬ퓵쎴킭뗷릤ퟷ뚼룹

놾늻횪뗀ꆣꆱ

쫗쾯볇헟 孙佳音

2020 上海国际电影电视节 特别报道

记录不平常之中的日常
上影节金爵电影论坛听抗疫前线纪录片人说说心里话

1 月 23 日，武汉封城，人们在遭遇突
如其来的新冠疫情之时，迎来了一个最不
平凡的新年。大年三十晚上，跟随着各地援

鄂医疗队奔赴前线的，还有一群扛着摄像
机的纪录片人。后来，他们或与医护人员在
救治一线共同经历生死搏斗；或记录下武
汉普通市民在不平常之中的日常。

昨天，这些纪录片人一同走进上海国
际电影节金爵电影论坛，分享他们在抗疫
前线的所见所感。

到风暴中心去
쏦뛔춻랢뗄틟쟩ꎬ탂컅뗷닩

볇헟돶짭뗄랶쪿맣ꎬퟮ놾쓜뗄랴

펦뻍쫇ꆰ컒튪좥탂컅뗄훐탄ꎬ컒
튪좥룦쯟듳볒쓇뇟떽뗗랢짺쇋

쪲쎴퇹뗄쫂ꆱꆣ듋잰ꎬ평쯻죎ퟜ
떼퇝뗄볍슼욬ꆶ죋볤쫀ꆷ퓸틽랢

맽맣랺뗄짧믡맘힢ꆣ퓚커몺뷼

튻룶퓂뗄쪱볤샯ꎬ냼삨떼퇝랶
쪿맣퓚쓚릲 13 죋뗄짣훆ퟩ닉

럃쇋짏몣풮뛵튽쇆뛓뗄뷼냙캻
튽컱죋풱ꎬ볇슼ퟅ훘횢늡랿샯

뗄짺샫쯀뇰ꆣ랶쪿맣쮵ꎬ쓇쫇튻
뛎뒿듢폖헤맳뗄쪱맢ꎬꆰ컒쏇뾴

떽쇋죋폫죋횮볤뗄컂쟩뫍쫘췻

쿠훺ꎬ럇뎣룐뚯뛸쟒럇뎣뮳

쓮ꆣꆱퟮ훕쯻쏇붫폢죽췲럖훓뗄
쯘닄ꎬ보벭돉쯄벯 160럖훓뗄볍

슼욬ꆶ죋볤쫀·뾹믷틟쟩쳘뇰뷚
쒿ꆷꆣ뷱쓪 5퓂능돶뫳ꎬ틽웰쇋죈

쇒랴쿬ꎬ뚹냪움럖룟듯9.4럖ꆣ

沉入社区取材
ퟷ캪믱뗃맽뫉삼낢쒷쮹쳘

떤볍슼욬뗧펰뷚듳붱뗄짮볍

슼욬떼퇝ꎬ랶볳폐맽엄짣훘듳쫂
볾볍슼욬뗄뺭퇩ꆣ늻맽ꎬ폫 2008

쓪짮죫뗘헰뒴짋뗚튻쿖뎡늻
춬ꎬ헢듎 3퓂좥커몺ꎬ랶볳폐틢

톡퓱ꆰ췹뫳췋튻늽ꆱꆣꆰ퓚틟쟩횮

쿂ꎬ커몺죋뗄짺믮죕뎣쫇퓵퇹
뗄ꎿ죋뗄맘쾵폖죧뫎놻펰쿬ꎿ컒

톡퓱좥짧쟸ꎬ헢랴뛸룸쇋컒룼
듳뗄뿕볤ꆣꆱ

냙늽춤짧쟸뗄죽뮧죋볒ퟮ
훕돉캪ꆶ놻틅췼뗄뒺쳬ꆷ뗄훷뷇ꎺ

닌듳뷣펭믘쇋탂맚좬폺뗄샏냩ꎬ
얮뛹캪쯽늹맽짺죕ꎬ튲쟬힣뢸쟗

돶풺ꎻ믆돥뮼짶납틑뺭죽쓪ꎬ폶
떽틟쟩좥튽풺훎쇆뇤뗃삧쓑훘

훘ꎬ쯻쿫뫃뫃믮ퟅꎻ짧쟸뢱쫩볇
돂쇙캣쫜쏼돉캪뢺퓰죋ꎬ쯽쎻

죕쎻특뗘캪짧쟸럾컱ꎬ떫폶떽쇋
뫜뛠늻샭뷢ꎬ얼뛻쟩탷쪧뿘뎯뛹

ퟓ랢믰ꆭꆭ죋컯쾸쓥뗄쟩룐ꆢ볒

춥얨뫱뗄맘쾵틔벰틟쟩쿂뗄커

몺죕뎣탬탬뗀살ꎬ뺵춷뷚훆ꎬ좴
뷐죋냙룐붻벯ꆣ

人人都在书写
폫랶볳뫍랶쪿맣뗄튵돶

짭늻춬ꎬ커몺킡믯쇖뎿폃쫖믺뫍

컞죋믺엄짣뒴ퟷ뗄쾵쇐뛌쫓욵
ꆶ커몺죕볇ꆷ쯣늻뗃퇏룱틢틥짏뗄

볍슼욬ꎬ쎻폐췪헻뗄맊쫂쿟ꎬ뮹폐
튻킩럇뎣훷맛뗄ퟔ컒뷩죫ꎬ떫쯻

퓚커몺ꆰ럢돇ꆱ뫳뗄뗚튻룶탇웚

샯ꎬ캪컒쏇헦쪵돊쿖쇋떱쪱커몺
뗄뎬쫐ꆢ짌좦ꆢ뗀슷붻춨ꆢ튽풺뗈

쟩뿶ꆣ쫓욵짏뒫뫳ꎬ뫜뿬놻죋쏱죕
놨뗈듳솿랢ꎬ틽살죈틩뫍ힷ엵ꆣ

떼퇝쟘쿾폮헽퓚훆ퟷ훐뗄
좫뺰쪽볍슼욬ꆶ폠짺튻죕ꆷ쿱튻

쫸뻛맢뗆ꎬ헕튫돶쎿룶죋뗄쾲얭
낧샖ꆣ뷱쓪 2퓂 9죕ꎬ퓚듳쿳볍

슼뗄뫅헙쿂ꎬ탭뛠죋쓃웰쫖믺ꆢ
쿠믺믲쫇짣쿱믺ꎬ엄짣쇋ퟔ벺뛀

뒦ꎬ믲폫볒죋ꆢ솵죋ꆢ춬쫂퓚튻웰
뗄짺믮욬뛎ꎬ살릲춬췪돉헢늿펰

쿱죕볇ꆣퟮ훕ꎬ떼퇝쟘쿾폮뗈훷
뒴릲쫕떽쇋 3000뛠럝춶룥ꆣꆰ듳

볒춻좻뻵뗃ꎬ풭살컒볇슼뗄짺
믮쫇폐틢틥뗄ꎬ쯼뻍쫇샺쪷놾

짭ꎬ풭살컒뻍쫇튻룶샺쪷뗄쫩
킴헟ꆣꆱ 쫗쾯볇헟 孙佳音

    昨天的金爵论坛现场，有一

个人，有些特别。

导演竹内亮是地道的日本

人，他曾经为 NHK和东京电视
台拍过不少纪录片， 尽管这个

“中国女婿”2013年随妻子从日
本移居中国南京，但他带来的纪

录片《好久不见，武汉》预设观众

不仅有中国观众，还有日本乃至
全世界的观众，这使他在自己的

影片里总是不断在中文和日语

间切换表达。 竹内亮曾在微博写
下拍摄这部纪录片的初衷：“我的

日本朋友对武汉有很多偏见。 我
作为住在中国的外国人， 作为纪

录片的导演，特别想去拍武汉，想
给全世界介绍真实的武汉。 ”

他与中国纪录片导演也有

相当默契的地方。竹内亮在微博
发起招募， 然后从一百多个报

名者选出了十个人和十个故

事。 中外导演面对这场至今肆
虐全球的疫情， 抛弃了跌宕起

伏的情节， 更多关注平凡个体
的真实感受。

感谢他们，用一个又一个或
无奈、或哀伤、或疼痛、或温暖的

生命故事，为我们拼出一个完整

的、立体的、真实的武汉，从凛冽
的冬天，一直到蓬勃的春天。

全民记录 □ 孙佳音

非常 响影

■

徐
峥
在
“青
年
电
影
沙
龙
”

电
影
﹃
老
人
﹄
来
﹃
青
年
沙
龙
﹄
干
什
么

手记记 者

？


